

Brauerei Duzenowe macht sich winterfest mit einem Festbier

Bis zum Winter sind es zwar noch ein paar Monate hin, doch für die 5 Hobbybrauer aus Dausenau geht die diesjährige Saison mit dem Brautermine am Samstag, den 22. September zu Ende.

Lange hat man intern überlegt, welches passende Bier man zum letzten Schaubrautermine 2018 herstellen soll. Da das Oktoberfest ebenfalls am 22. September beginnt, fiel die Wahl auf ein Festbier, welches eben zu solchen besonderen Anlässen gebraut wird.

Ein Festbier ist also etwas Besonderes und nichts Alltägliches, dass es zu genießen gilt und worauf sich ein jederman freut. Diese untergärige Spezialität wird von den Brauern in gewohnter Weise malzbetont und mild gehopft vollendet. Der etwas höhere Alkoholgehalt von ca. 5,5% passt hervorragend in die kommenden kälteren Monate.



Das Bier erreicht nach langen 12 Wochen Lagerung seinen Höhepunkt der Reife und wird dann rechtzeitig zu Weihnachten den Brauern hoffentlich das Fest versüßen.

Interessierte sind herzlich zwischen 9 und 18 Uhr eingeladen, beim Rühren, Läutern oder der Hopfengabe zu helfen oder einfach bei einem regionalen Bier die Brausaison in Dausenau ausklingen zu lassen. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Die Brauerei Duzenowe schliesst mit diesem letzten Event im September für das Jahr 2018 ihre Pforten.

Die Schaubrautage für 2019 werden rechtzeitig unter www.duzenowe.de bekannt gegeben. Wer den Hobbybrauern dennoch dieses Jahr nochmal in die Kessel gucken möchte, kann dies auf der 2. Bendorfer Craftbeermesse am 20. Oktober tun, wo die Duzenower zum ersten mal ein Gastspiel geben werden.